

# Herzkinder Österreich laden zur 1. Charity Gala ein

Karitativer Verein feiert seinen 10. Geburtstag mit seiner 1. Herzkinder Gala im Wiener Stadtpalais Liechtenstein.

Mit der 1. Herzkinder Gala feiert der Verein Herzkinder Österreich sein 10-jähriges Jubiläum. Das Fest findet am 29. September 2017 ab 18 Uhr im Stadtpalais Liechtenstein in Wien statt. Zu den Höhepunkten der Gala gehören unter anderem eine „Stille Auktion“, eine Fashion-Show mit Susanne Spatt sowie ein Gala-Dinner. Herzkinder Österreich ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche, Erwachsene mit angeborenen Herzfehlern (EMAH) und deren Familien. „Ein Team aus 26 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern betreut derzeit mehr als 4.000 betroffene Familien in ganz Österreich“, berichtet Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich.

**Linz/Wien, 18. September 2017** – „Mit dem Erlös der 1. Herzkinder Gala können wir unsere Arbeit weiter ausbauen und weiterhin auch Herzfamilien rasch und unbürokratisch finanziell unter die Arme greifen“, betont Michaela Altendorfer. Zum 10. Geburtstag des karitativen Vereins wird am 29. September ab 18 Uhr erstmals eine große Gala im Wiener Stadtpalais Liechtenstein organisiert. Gäste können bei dieser Gelegenheit das Stadtpalais, eines der ersten bedeutenden Bauwerke des Hochbarocks in Wien, bei einer Führung näher kennenlernen, bei der „Stillen Auktion“ werden wertvolle Objekte versteigert. Karten für die exklusive Charity-Veranstaltung gibt es bei Herzkinder Österreich unter der E-Mail-Adresse [office@herzkinder.at](mailto:office@herzkinder.at).

## **Ehrengäste mit Herz für herzkranken Kinder**

Die Salzburger Top-Designerin Susanne Spatt präsentiert bei der Herzkinder Österreich Gala ihre exklusive Trachtenmode. Metin Yurtseven, Inhaber des Restaurants „Zum Alten Beisl“ in der Wiener Rotenhofgasse – ein Geheimtipp für alle, die Wiener Küche lieben – und ehemaliger Küchenchef vom „Meinl am Graben“, zaubert das Gala-Dinner. Auch viele prominente Gäste haben ein Herz für herzkranken Kinder. Für sie ist es Ehrensache, bei der Charity Gala dabei zu sein. Angemeldet haben sich unter anderem Herzlauf Österreich Schirmherrin Sandra Schranz mit Freundin Gabi Leger vom Magazin Grazetta, Andrea Buday, Society Lady und Dancing Star Teilnehmerin 2014, Bianca Speck, Teilnehmerin der diesjährigen RTL II-Castingshow „Curvy Supermodel“, Carmen Knor, die unter ihrem Mädchennamen Stamboli 2011 zur Miss Austria gekürt worden ist, Model, Schauspieler und Wiener Original Hans-Christian Haas, Beatboxer fii, Musiker, Model und Schauspieler Cyril Radlher, Gary Howard, Ex-Sänger der Flying Pickets, der österreichische Sänger und Musiker Tony Wegas sowie der Wiener Starfigaro Josef Winkler. „Für uns ist jeder einzelne Gast ein ganz besonderer. Mit seiner Eintrittskarte leistet er einen wertvollen Beitrag für unsere Arbeit!“, freut sich Michaela Altendorfer auf die Herzkinder Gala.

## **Corporate Data**

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Volksbank – IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: [www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at)